

前期課程

三年生の学園生活

三年A組 池田 にな

今、学園生活で頑張っていることは、新しい教科です。三年生になつて、新しい教科が増えて、初めは何をするのか全然分かりませんでした。特に難しいのは理科です。生き物や植物などを育てることが多いので、一・二年生の時よりもとても難しく感じています。

楽しいと思うものもあります。一つはT.O.B.I探です。三年生では、野菜を育てて、野菜を売ったり、給食に出したりします。これは飛島学園でしかできない大切な授業だと思います。二つ目は、社会です。社会では、私たちの住んでいる所について学んでいます。飛島村のことをより深く知つてもっと好きになれるので、この授業も大切だと思います。



きたいと思います。

三年生の学園生活

三年A組 串田 丈汰

が二つあります。

一つ目は、後期に行われるタイムレースです。去年の記録を超えるために体力づくりをしています。短距離は苦手ですが、長距離は得意なので、これからも頑張りたいです。

二つ目は、理科です。今、ピーマンを育てています。ピーマンは、ホウセンカなどの他の植物に比べて成長が遅いです。まだ葉が出たばかりです。毎日水やりをしたり、成長を細かくチェックしたりしています。愛情をこめて育てたピーマンはきっとおいしいだろうな。ピーマンの肉詰め、チンジャオロースにしようかな。でも、やっぱり、天ぷらが一番好きです。早く大きくなれ。



張っていることは、体育のリレーにチームで作戦を考えました。バトンの渡し方を変えたり、速い人が速い人に抜かされないよう

です。

足が速い人に抜かされないようになります。初めと終わりにくるように順番を考えたりしました。順番を決めるときに、最初にゆっくりだと抜かされた後から追いつくのが難しいことと、最後に速い人がいること、一気に追い抜かして一位のままゴールができるかもしれないことを考えました。最後のリレーの授業では一人でトラックの半分を走るリレーをしました。そのまま直線リレー、折り返しリレーをしました。折り返しリレーで気を付けたことは、コーンの後ろを走るときにスピードを落として回りやすくすることです。直線リレーで気を付けたことは、前

で悔しかったです。次やるときは一位をとれるようにがんばります。

樂しい学園生活

三年B組 行天 瑞星

学園生活で楽しいことは二つあります。

一つ目は、休み時間です。休み時間には、クラスの友達と遊んでいます。それ以外は係の仕事をしています。配達係なので、休み時間にクラスのみんなのノートを配ります。午後になると、係の仕事が忙しくなるので、それまでは友達といっぱいお話をしたり、外で育てている植物の様子を見に行ったりして過ごしています。係の仕事は大変ですが、みんなと助け合いかながら、楽しくがんばっています。

二つ目は、授業です。授業が好きな理由は、自分がまだ知らないことが学べるからです。自分が好きな教科は、国語です。そのわけは、漢字がどんな形なのか、どんな由来でできたかを考えるのがとても楽しいからです。逆に

がんばったリレー

三年B組 加藤 杏梨

私がこれから学んでいくことは自分のためになると思ふので、一つ一つ大切に学んでい



最初は作戦通りに一位で走れましたが、最後には抜かされてしまつたの





苦手な教科は、道徳です。教科書の物語を読んで、自分の考えを書くことが苦手だからです。これからも、楽しく勉強をして、知っていることを増やしていきたいです。



後期課程

「協力」の大切さ

九年A組 鈴木 泰心

僕が修学旅行で学んだことは、全員で協力することの大切さです。

これまでの学校生活でも、みんなと協力して様々なことに取り組んできました。しかし、修学旅行では、全く知らない場所で行動するため、「協力」をより大事にして班行動をしました。どの電車に乗るか迷つたり、計画通りに行動できなかつたりすることもあつたけれど、駅員さんに尋ねたりみんなで相談したりしながら乗り越え、最終的には、無事、計画した時間内に全ての行程を終えることができました。みんなと樂し

く、そして貴重な時間を過ごせた修学旅行になりました。

仲間の大切さを感じた 修学旅行

九年A組 鈴木 斗佑真

僕は、今回の修学旅行で仲間との絆が深まつたと思いました。東京の班別分散学習では、仲間と協

力してトラブルを乗り越えながら、充実した時間を過ごせました。

ディズニーでは、友達と一緒に乗るアトラクションはとても楽しく、あつという間に時間が過ぎました。今回の修学旅行を通して、今の仲間たちとこれからも仲良く過ごしたいと改めて感じました。体育祭や文化祭も仲間との協力を大切にし、思い出に残るような行事にしていきたいです。



自分が成長できたこと 修学旅行

九年A組 山口 友希

修学旅行を振り返って、僕は、みんなで協力する大切さや助け合いを学ぶことができました。体調が悪かったときや疲れていたときにみんなが気にかけてくれて、休憩をたくさん取ってくれたり、荷

く、一度きりなので、自分が行きたい場所などを具体的に伝えました。また、友達が行きたい場所に行けなくなることがないよう心がけ、色々な意見を取り入れるようにしました。同じ班の友達が行きたい場所にほとんど行くことができるようにはかりました。卒業するまでの、みんなと過ごす時間を大切にしています。

「言えたこと」です。これまでの僕は、自分の意見を話したとしても、自分の思いをはつきりとは言わなかつたり、当たり障りのないようになり過ごすような意見を言つたりすることが多かつたように感じます。しかし、九年生の修学旅行は一度きりなので、自分が行きたい場所などを具体的に伝えました。また、友達が行きたい場所に行けなくなることがないよう心がけ、色々な意見を取り入れるようにしました。同じ班の友達が行きたい場所にほとんど行くことができるようにはかりました。卒業するまでの、みんなと過ごす時間を大切にしています。



修友達の優しさを感じた 修学旅行

九年A組 松永 蒼社

僕は修学旅行を通して、自分なりに成長できたと思ったことがあります。それは、「自分の意見を

飛島学園
8月の行事予定

7月30日(火)～8月2日(金) 個人・三者懇談
5日(月)・6日(火) 9年生広島派遣
8日(木)～14日(水) 8年生海外派遣研修
19日(月) 出校日 5年野外活動説明会
9月2日(月) 2学期始業式 避難訓練